

TITRE DU EMPLOI:	Entraîneur principal - IC/Été Élite
RESPONSABLES:	Directeur des opérations et directeur technique
COMPÉTENCES REQUISES:	<ul style="list-style-type: none">- Confiant et capable de communiquer efficacement. Il est positif, enthousiaste et bien organisé.- Être aussi qualifié que possible - de préférence le niveau 2 du PNCE ou plus, ou l'équivalent, selon l'appréciation du directeur des opérations et du directeur technique.

Principales responsabilités

1. Suivre et respecter les politiques et la déclaration de mission de WILBA.
2. Planifier, organiser et diriger une équipe interurbaine de la WILBA à laquelle vous êtes affecté en tant qu'entraîneur principal.
3. Instruire et démontrer les compétences et les techniques nécessaires au développement individuel et collectif.
4. S'assurer que les règles et règlements de l'équipe concernant la conduite et l'éligibilité des athlètes sont clairement communiqués et respectés.
5. Planifier, organiser, annoncer et diriger les essais pour l'équipe de basket-ball ; être le président du comité de sélection pour le niveau dans lequel il sera entraîneur. Maintenir l'intégrité du processus de sélection.
6. Consulter le directeur technique pour élaborer un programme d'entraînement saisonnier détaillé de 52 semaines avant le début de l'entraînement d'été. Ce programme doit comprendre l'entraînement d'été, les compétitions d'été, les essais, les entraînements, les matchs, les tournois, les matchs d'exhibition, les mêlées, les périodes d'interdiction, les matchs d'après-saison et la période de transition vers la saison suivante.
7. Organiser des réunions d'information avec les parents et les responsables d'équipe au début de chaque saison et tout au long de la saison..
8. Créer un environnement sûr, propice à l'apprentissage et adapté au développement physique, social et émotionnel des joueurs.

9. Travailler directement avec le directeur technique pour signaler les blessures, enseigner les précautions et les procédures pour assurer la sécurité du personnel et des athlètes et aider les athlètes à prévenir les blessures.
10. Faire preuve d'un bon esprit sportif et adopter une conduite appropriée envers l'équipe adverse, les supporters, les parents, les officiels, les spectateurs et la communauté.
11. Assister aux réunions de programmation de la ligue et respecter strictement les paramètres prédéterminés de la WILBA.
12. Doit collecter des fonds et gérer le budget de son équipe en conséquence..

ENGAGEMENT EN TERMES DE TEMPS : 8-10 heures par semaine (minimum) - disponible les soirs de semaine et les week-ends.

HONORAIRES : \$1500.00

SIGNATURES:

Entraîneur en chef:

Date:

Directeur technique:

Date:

JOB TITLE:	Head Coach – IC/Summer Elite
RESPONSIBLE TO:	Manager of Operations and Technical Director
SKILLS REQUIRED:	<ul style="list-style-type: none"> • Confident and can communicate effectively. Is positive, enthusiastic, and well organized. • As highly qualified as possible – preferably Level 2 NCCP or above or equivalent as determined by Manager of Operations and Technical Director.

Main Responsibilities

1. Follow and uphold the policies and mission statement of WILBA.
2. Plan, organize, and direct a WILBA Inter-City team to which you are assigned as head coach.
3. Instruct and demonstrate skill sets and techniques necessary for individual and team development.
4. Ensure that team rules and regulations regarding conduct and eligibility of the athletes are clearly communicated and followed.
5. Plan, organize, advertise, and conduct tryouts for the basketball team; Be the committee chair of the selection committee for the level in which they will be Coaching. Maintain the integrity of the selection process.
6. Consult with the Technical Director in developing a detailed 52-week seasonal training program prior to start of summer training. This is to include summer training, summer competitions, try-outs, practices, games, tournaments, exhibition games, scrimmages, black out times, post-season games and transition period into following season.
7. Conduct informational meetings with parents and team managers at the beginning of each season and accordingly throughout the season.
8. Create a safe environment conducive to learning and appropriate for the physical, social, and emotional development of players.



-
9. Work directly with Technical Director in reporting injuries, teaching precautions and procedures to ensure staff/athlete safety and help athletes prevent injuries.
 10. Model good sportsmanship behavior and maintain appropriate conduct towards opposing team, fans, parents, officials, spectators and community.
 11. Must attend league scheduling meetings and strictly adhere to pre-determined WILBA parameters.
 12. Required to fund raise and manage their team budgets accordingly.

TIME COMMITMENT: 8-10 hours/week (minimum) - available weeknights and weekends.

HONORARIUM: \$1500.00

SIGNATURES:

Head Coach:

Date:

Technical Director:

Date: